

加茂小学校だより

みんなの「くらし」で決まる

校長 久保 嘉章



「栗花落」と書いて「つゆり」と読みます。梅雨の時期に栗の花が散ることからこのように読むのだそうです。梅雨は五番目の季節とも言われますが、まだしばらくは続きそうな空模様です。「本格的な夏が待ち遠しい。」そんな毎日ですが、確実に夏に近づいている気がします。

六月の児童朝礼では、各クラスで決めたさまざまな宣言の発表を行いました。各学年・学級で考えたさまざまな宣言を、代表の児童が、緊張しながらも心を込めて、テレビ画面を通して全校のみんなに宣言できていました。

発表の前に、校長から「心の色」についての話をしました。「自分の心の色は何色だろう。」「きれいな心の色にしたいよね。」と、話した後、谷川俊太郎の詩「この色の色」を紹介しました。この詩の中に書かれているきれいな心の色になるための方法をみんなで確かめました。その方法は、次のように書かれています。

せいかい
みんなのころころで決まる
せいかい
みんなのころころで決まる
一人一人が「本気」で素敵な世界にしたいなと「思うこと」で「考えること」で、世界が決まります。こんな世界にしたいなと「本気」で「願うこと」で変わります。でも、願

わなければ、世界は何も変わりません。一人一人の本気の心が、世界を変えることができるのです。
「せいかい」を「クラス」に置き換えれば、一人一人が、自分のクラスをどんなクラスにしたいのか「本気」で「考え」「思い」「願う」心が、クラスを変えることができます。ということですね。

みなさんのころころで決まる
みなさんのころころで決まる
みなさんの思いが込められたさまざまな宣言を達成できたとき、みなさんのころころの色は、きっとすてきな色になっているはずですよ。

さて、一学期も残すところ十日ほどとなりました。早くも楽しみな夏休みに気持ち先走ってしまいがちですが、この時期、勉強はもちろんです。生活面など一学期を振り返ってしっかりとまとめをする時期です。始めに立てためあてを確かめて一学期をいい気分

せいかい
みんなのころころで決まる
せいかい
みんなのころころで決まる
一人一人が「本気」で素敵な世界にしたいなと「思うこと」で「考えること」で、世界が決まります。こんな世界にしたいなと「本気」で「願うこと」で変わります。でも、願

個別懇談会のお知らせ

◇日時
7月13日(火)・14日(水)
15日(木)・16日(金)
13:30～16:30
○懇談時間は10分程度です。
○詳細は、後日配付するプリントをご覧ください。



めざす児童像
(1)自ら考える子
(2)周りを大切にできる子
(3)挑戦できる子
〒619-1152
木津川市加茂町里西上田11-1
木津川市立加茂小学校
TEL 0774-76-2102
FAX 0774-76-8002

7月の行事予定

月日	曜	行 事
7/1	木	体測(5.6年)
2	金	体測(3.4年)
5	月	体測(ひ.1.2年) スクールカウンセラー来校日
6	火	
7	水	地域子ども会
8	木	児童朝礼
9	金	短縮校時開始,A5校時,人権の日
12	月	B5校時
13	火	B4校時,PM個別懇談①
14	水	B4校時,PM個別懇談②
15	木	B4校時,安全の日 PM個別懇談③
16	金	B4校時,給食終了 PM個別懇談④
19	月	B4校時
20	火	B4校時,終業式・大掃除
夏休み期間 7/21(水)～8/26(木)		
8/27	金	B4校時,始業式・大掃除
30	月	B4校時
31	火	給食開始,委員会⑤ PTA交通安全指導(11日まで)

6月25日現在の予定です。状況により変更があった場合は、随時お知らせメールでお伝えします。

学級きらり宣言



令和3年度学級きらり宣言

一年以上をかけて世界中でコロナ禍での新しい生活様式や学校生活が定着してきていました。しかし、コロナウイルスの変異株の登場により、京都府でも、再び緊急事態宣言が発令されたり、まん延防止等重点措置が適用されるなど引き続き世界中が困難な状況となつています。本校では、新型コロナウイルス又感染症に関する差別や偏見、日頃の生活での差別や偏見を認めない・見逃さない心を育てていくために各学級で人権学習を実施していきます。

今年度も毎月十日頃を「一人権の日」とし、学級きらり宣言をふり返り、一人一人が大切にされる、一人一人を大切にできる学級となつていくかを考えることとして宣言発表会」を生放送で行います。

スクールカウンセラー 来校日
7月5日(月)
10:00～18:00(最終受付17:00)
相談時間は45分です
お気軽にご相談ください。
臨床心理士 木口 かわり
お申込みは担任または
教務(小川)まで

夏休み中の地域行事について
ラジオ体操やクリーン作戦については、地域委員会で協議し、地域子ども会で実施の有無を伝える予定をしております。

PTA交通安全指導
6月8日から15日まで、PTA交通安全指導を行いました。地域委員さんに見守られながら、子どもたちは交通安全を意識して登校することができました。ありがとうございました。

ひまわり・学級きらり宣言
相手の気持ちを考え、けんかをしたり、やさしく話してスマイルクラスにします。

一年生組・学級きらり宣言
みんなのくらしをかんがえて、たいさくあおう、みんなとあそぼう

一年生組・学級きらり宣言
あいてのきもちをかんがえて、やさしいことばをかけあおう、みんなでなかよくしよう

二年生組・学級きらり宣言
「みぞめい」をまもって、あいつのきもちをかんがえて、くわいなくしよう。

二年生組・学級きらり宣言
たいさくあひ、つたえあひ、みぞめあひ、きょう力できる、やさしい2年生組にしよう

三年生組
3年組！
助け合いのわが広がる、ゆるる。聞く。話し合う。

四年生組・学級きらり宣言
一人一人の個性を大事にします。相手の気持ちを考え、クラスの行動をします。おたがいの気持ちを伝え合って、クラスの仲を深めます。

四年生組・学級きらり宣言
友達の良いところを見つけて、伝え合おう。

五年生組・学級きらり宣言
一人一人が、思いやりの気持ちをもち、のびし合える5年組

五年生組・学級きらり宣言
みんなのことを思いやり、協力してスマイルフラワーを咲かせよう

六年生組・学級きらり宣言
みんなの笑顔がふれるクラス、困っている人を助けます。全員で協力します。

六年生組・学級きらり宣言
周りをよく見て、困っている、心配そう、一人一人に声をかけよう。思いやりをもって行動しよう。

全学級で人権について深く考え、尊重することができ、学級づくりをめざしていきます。12月2日に人権学習の授業参観を予定していますので、子どもたちが人権について学ぶ姿を是非ご覧ください。

一人一人が大切にされる、一人一人を大切にできる、加茂小学校